1100 Jahre Kleingladenbach

913 - 2013



Liebe Gugguck's,

etwas schüchtern sieht er ja noch aus, der kleine Gugguck da oben rechts. Das wird sich aber noch ändern. Schließlich soll er "das Logo" des Dorfjubiläums werden. Auch zwei weitere Logo's sind, dank der Mithilfe der "Fa. Begro" und deren Mitarbeiterinnen fertig. Sie sollen in der nächsten Zeit T-Shirts, Jacken und Mützen schmücken und damit auf unser großes Jubiläum hinweisen.

Wanderung auf dem "Guggucks-Weg" Präsentiert werden diese am

16. Oktober 2011,

wenn es um 09.30 Uhr darum geht, bei einer gemeinsamen **Wanderung** erstmals den "Guggucks-Weg" zu erkunden. Diese Wanderung ersetzt die, im letzten "Gugguck" angekündigte 1. Etappe der "Grenzwanderung der Jubiläumsdörfer". Entgegen der ersten Ankündigung bestand der Ausrichter des "Volkswandertages" am 09. Oktober auf dessen Durchführung. Gemeinsam mit dem Breidenbacher Jubiläumsausschuss wurde entschieden, den Start der gemeinsamen Grenzbegehung auf das Frühjahr 2012 zu verlegen. Mit dem Ein Termin steht dafür mit dem **22.04.2012** auch schon fest.

Beim, von der Feuerwehr organisierten Rast bzw. beim gemütlichen Abschluss der Wanderung in der Ski-Hütte gilt es, den Namen des "jungen Kerlchens da oben" zu erraten. Dabei wird es auch etwas zu gewinnen geben. Soviel sei jetzt schon verraten: es ist, weil "DER GUGGUCK" ja männlich ist, ein Männername. Weitere Hinweise gibt es beim gemeinsamen Raten.

Festwoche im Jubiläumsjahr

Seit Mai dieses Jahres hat sich viel getan und wichtige Entscheidungen sind im Hinblick auf das Jubiläumsjahr gefallen. Gemeinsam mit unserem Bürgermeister Werner Reitz und den Kollegen aus Breiden

bach wird in Kürze ein "Pressegespräch" stattfinden, bei dem die Öffentlichkeit ausführlich

...eine lebendige Dorfgemeinschaft

mit den Planungen vertraut gemacht werden soll.

Ohne dieser Presseveröffentlichung vorgreifen zu wollen, möchte hier vorab einige Informationen weitergeben:

Mit 1100-Jahrfeier in zwei benachbarten Gemeinden steht der Region ein außergewöhnliches Jubiläum bevor. Zur Durchführung diese Jubiläums haben sich in beiden Orten zwei Vereine gebildet, die darüber hinaus auch die dörfliche Gemeinschaft fördern möchten. Außergewöhnlich ist wohl auch die Tatsache, dass das Jubiläum und auch die Festwoche gemeinsam gefeiert werden soll.

Die Festwoche vom 09. bis 16.06.2013 beinhaltet ein Vielzahl von Veranstaltungen. Das Festgelände befindet sich zentral auf einem Freigelände der Firma WEBER im Industriegebiet, wo von Donnerstag, dem 13.06.2013 bis Sonntag, dem 16.06.2013 sowohl Festkommers, Musikkonzert, Aktionstag, ökumenischer Gottesdienst und Familientag stattfinden. Einer der Höhepunkte kündigt sich für Samstag, den 15.06.2013 an, wo die Firmen im Gewerbegebiet gebeten werden, ihre Tore für das Publikum zu öffnen und Vereinen und Geschäften die Möglichkeit eröffnet wird, mit allerlei Aktionen und Ausstellungen auf sich aufmerksam zu machen. Wie auch bereits zur feierlichen Eröffnung am Sonntag, dem 09.06.2011 in der Evangelischen Kirche, soll zum Abschluss der Festwoche ein ökumenischer Gottesdienst gefeiert werden, an den sich am 16.06.2013 ein Familientag anschließt.

Für die Vorbereitungen zur Festwoche und deren Durchführung werden noch viele fleißige Hände und vor allem "kluge Köpfe" gesucht. Bei der "Wanderung auf dem Guggucks-Weg" werden Listen ausliegen, die die Möglichkeit eröffnen, sich für die verschiedenen Festausschüsse (Musik und Technik, Festbewirtung und Zelt, Infrastruktur, Festkommers und Rahmenprogramm, Aktionstag am Samstag, Familientag am Sonntag, Öffentlichkeitsarbeit, Finanzen) zu melden und einzutragen.

Adventsfenster

Dank der Initiative von Christine Pfeifer wird es auf Anregung des Projektausschusses auch in diesem Jahr wieder die Aktion "Advent im Dorf" geben. In der Adventszeit soll es im Dorf reihum allabendlich adventlich zugehen. Gemeinsam wird man sich bei einem Lied, einer Vorlesung. warmen Getränken und Naschwerk auf das bevorstehende Weihnachtsfest freuen. Wer die Veranstaltungen vor zwei Jahren besucht hat, weiß, dass diese eine ganz eigene Stimmung bescheren, die auch in diesem Jahr ihren Zauber ausstrahlen werden.

Eine wenige Termine sind in der Zeit vom 01. Bis 24. Dezember noch frei. Wer also bisher noch keine Gelegenheit hatte, sich bei Christine zur Ausrichtung anzumelden, kann dies während der nächsten Tage noch nachholen.

Dorfverein

Seit mehreren Monaten trifft sich nun der Vorstand des Dorfvereins gemeinsam mit den Jubiläumsausschüssen einmal monatlich zu einer Sitzung. Mittlerweile besuchen auch fast alle eingeladenen Vereins-bzw. Verbandsvertreter die Treffen. Alle haben erkannt, dass das große Vorhaben im Jahr 2013 nur gemeinsam abgestimmt und bewältigt werden kann. Es wäre schön, bei der nächsten Sitzung am Abend des 13.10.2011 auch einen Vertreter der Landeskirchlichen Gemeinschaft begrüßen zu können.

Wer in den letzten Wochen mit offenen Augen durch Dorf und Natur gestreift ist, wird gesehen haben, dass sich hier und da etwas getan hat. Die Schutzhütte hat ein neues Dach und neue Toiletten bekommen, der Grillplatz davor ist neu gestaltet. Kürzlich wurden am alten Raiffeisen-Gebäude und am alten Hochbehälter Büsche und Sträucher entfernt. Die Pflegemaßnahmen am Heldenhain liefen während des gesamten Sommers. Weitere Arbeiten sind in Vorbereitung bzw. in der Planung (TRetbecken, Flurschilder, Info-Ständer für Vereine und Verbände). Es wäre schön, wenn sich für die nächsten Arbeitseinsätze weitere Helfer melden.

Auch das Projekt eines "Jubiläumschores" ist erfreulich angelaufen. Zur ersten Chorprobe trafen sich fast 70 Sängerinnen und Sänger aus den beiden Jubiläumsdörfern und weiteren Nachbargemeinden im DGH. Gemeinsam will man mit Chorleiterin Stefanie Reinhard unter

dem Chornamen "Cantare in pago Pernaffa" (deutsch: Singen im Perftal) bis zum Jubiläumsjahr mehrere mehrstimmige Lieder einüben. Das Hauptaugenmerk wird dabei auf Volksliedern und auf christlicher Literatur liegen.

Ausblick 2012-06-03Schon in wenigen Wochen schreiben wir das Jahr 2012. Bis zum Jubiläumsjahr wird die Zeit wie im Flug vergehen. Für das nächste Jahr sind schon einige Projekte terminiert und befinden sich in Vorbereitung. Ganz allgemein gilt an dieser Stelle der Aufruf, alle bereits bekannten Termine (Konfirmation, Entlassung aus dem biblischen Unterricht, Missionsfest, Würstchenbraten der FFW, Kirmes, usw.) dem Vorstand des Dorfvereins zu melden, um möglichst wenige Überschneidungen zuzulassen. Diese Termine sollen zudem mit den Breidenbacher Verantwortlichen abgestimmt werden.

Für unser Dorf sind folgende Termine in Planung:

22.04.2012: "Grenzwanderung der Jubiläumsdörfer" (1. Etappe). Sie wird am Breidenbacher Friedhof straten, die Grenzen zu Wolzhauen. Niederdieten, Oberdieten und Achenbach berühren und auf der Loh enden;

28.05.2012: Familientag auf der Loh; 08.06. bis 01.07.2012: Übertragung der Fussball-Europameisterschaft im DGH ("public viewing");

27.10.2012; Herbstveranstaltung im DGH (Herbstmarkt oder Weinprobe) und

31.12.2012; **Silvesterfeier** im DGH Kleingladenbach.

Im Herbst 2012 wird außerdem die 2. Etappe der "Grenzwanderung der Jubiläumsdörfer" stattfinden, die vom Verein Breidenbach AKTIV geplant und durchgeführt wird.

Liebe Gugguck's, ihr seht, es tut sich etwas im Dorf. Es wäre schön, wenn sich noch mehr Bürgerinnen und Bürger an den Aktionen und Arbeitseinsätzen beteiligen würden, auf jeden Fall aber die angebotenen Veranstaltungen besuchen würden.

In diesem Sinne: bis Sonntag um 09.30 Uhr am Bürgerhaus.

Erwin Müller, Tel.: 7387, gorade.erwin@gmx.de ,

© "Me(h)r Gugguck's, Nr. 11 (Okt. 2011)